
Entrevista a Itsaso Esáin 

Nombre: Itsaso Esáin Eugui 

Lugar y fecha de nacimiento: Zubiri, 23/09/1997 

Equipo: C.D. Ibararte 

Puesto: Receptora 

¿Desde cuándo practicas voleibol? 

Empecé con ocho años en el Polideportivo de Zubiri. 

¿De dónde te viene la afición por este deporte? 

Básicamente porque empezaron a jugar mi hermana y sus amigas y de ahí 

empezamos a jugar también las demás. 

¿En qué puesto juegas? 

Receptora. Me ocupo de recibir el saque rival y también remato desde las 

esquinas. 

¿Cómo es Itsaso Esain como jugadora, en qué facetas crees que 

destacas? 

No sé, creo que es algo que tendrían que decir otras personas. Pero, ya que 

juego en esa posición, puedo destacar en la recepción. 

¿Y en qué cosas crees que debes mejorar? 

En no venirme abajo cuando fallo y seguir adelante. Pero eso con los años se 

va superando. 

De todas formas mal no lo debes hacer porque juegas con las “mayores” 

en Segunda Nacional. ¿Cómo ha ido este año la temporada? 

Bien. Ha sido una temporada algo difícil pero la hemos llevado “para adelante”. 

Nos clasificamos para disputar la Fase de Ascenso, al final no pudo ser pero 

nos quedamos con un gran sabor de boca. 

¿Cómo te ves tú jugando con gente más mayor y en una categoría 

superior? ¿Cómo te sientes al formar parte de ese equipo a pesar de tu 

juventud? 

Al principio se hace raro, pero luego ya te acostumbras. 

¿Hasta dónde te gustaría llegar en este deporte? 

Por pedír… Me gustaría llegar hasta Superliga, pero eso está muy difícil. 



¿Lo puedes compaginar bien con los estudios? 

Si. Si lo llevas todo al día, no hay mayor problema. 

De momento lo más cercano es el Campeonato de España de Valladolid. 

¿Cómo ves al equipo? ¿Con qué objetivos acudís a esta cita? 

Los objetivos son sobre todo disfrutar y aprender, luego si se puede ganar 

algún partido, mejor que mejor. Al equipo le veo muy centrado y con muchas 

ganas de hacerlo lo mejor posible. 

¿Qué os dice vuestro entrenador, Roberto Jiménez, para afrontar esta 

cita? 

Que tenemos que entrenar duro y cuando estemos allí darlo todo y disfrutar. 

Eres la capitana del equipo. ¿Cuál es la función de la capitana en un 

equipo de voleibol? 

Fundamentalmente “tirar del equipo” cuando no está en su mejor momento. 

Este es tu cuarto Campeonato de España por lo que algo has tenido que 

viajar.  Aparte de la competición ¿qué es lo que más te gusta de estos 

campeonatos? 

Sobre todo que conoces mucha gente de otros sitios, además de que aprendes 

a convivir y llevarte mejor en equipo. 

En este deporte, hemos visto por la tele cómo los jugadores celebran 

cada punto que ganan ¿Vosotras hacéis algo parecido? ¿El qué? 

Nos juntamos en el medio de la pista y gritamos “Oé” 

¿Alguna “ceremonia” antes de empezar los partidos? 

No. Al final si ganamos sí que nos juntamos todas en una “piña”, pero al 

principio no hacemos nada especial. 

 ¿Y el año que viene, cuáles serán tus metas? 

No me lo he planteado todavía, pero lo que sí es seguro es que seguiré 

jugando a voleibol. 


